

Weihnachtsfeier und Ehrenabend bei der SpVgg Illkofen

Illkofen: Musikalisch umrahmt vom Ensemble „Klangvoll“ stimmte sich am Samstag die SpVgg Illkofen auf das Weihnachtsfest ein. Im Rahmen der Weihnachtsfeier galt es auch verdiente Mitglieder und Sportler zu ehren und den vielen ehrenamtlichen Helfern für das Geleistete Dank zu sagen. Eine besondere Ehrung erging an Josef Bäumel, der seit 60 Jahren dem Verein angehört.

„Machet die Tore weit“ sang das Ensemble „Klangvoll“ zu Beginn der Weihnachtsfeier der SpVgg Illkofen, was auch für die Saaltür des Sportheims gegolten hat, denn die traditionelle Veranstaltung war dieses Jahr gut besucht. Neben 3. Bürgermeister Hans Thiel und Ehrenvorstand Helmut Luderer konnte Vorsitzender Dr. Elmar Vilsmeier mehr als 100 Gäste, Sportler und Funktionäre begrüßen.

„So schnell vergeht ein Jahr.“, philosophierte Vilsmeier zu Beginn der Feier. Es sei ein Jahr mit vielen Erfolgen und Höhepunkten gewesen, mit Festen und Feierlichkeiten, aber auch ein Jahr, in das viel Zeit und Engagement investiert worden sei. „Dieses ‚Etwas für andere tun‘, ohne eine Gegenleistung zu verlangen, passt meines Erachtens gut in die Weihnachtszeit.“, meinte Vilsmeier.

Auf das nahe Weihnachtsfest stimmte auch das Ensemble „Klangvoll“ – vier ehemalige Domspatzen – die Anwesenden ein. Mit einem breiten Repertoire an deutschen Weihnachtsliedern und englischen und amerikanischen Weisen erfreuten sie die Zuhörer. Nach einem kleinen Imbiss und der ersten Runde der Ehrungen, bei der langjährige Mitglieder ausgezeichnet wurden, zeigten die vier Sänger, dass sie bei volkstümlichen Liedern und bei lustigen Bierliedern nicht weniger perfekt sind.

Für zehnjährige Treue zum Verein zeichnete Vorsitzender Vilsmeier Patrick Gottaut, Julia Himmelstoß, Christian und Manuela Bauer, Christoph, Tobias und Jürgen Schiller aus. Bereits 25 Jahre halten Christa Deinhart, Thomas Härtl, Hanni Lederer, Claudia Listl, Jakob Pollinger, Heinz Seidl, Anja Blümel, Hildegard und Hans Thiel sowie Gertraud Rosenmüller dem Verein die Treue. Noch einmal 15 Jahre mehr und damit schon seit 40 Jahren gehören Anton Beimler, Hans Deinhart, Elfriede Frosch, Martin Gröschl, Gertraud Köck, Gerhard Schindler, Marianne Stadler und Christa Voggesberger der SpVgg Illkofen an. Eine nicht alltägliche Auszeichnung konnte Josef Bäumel entgegennehmen. Bäumel, der schon vor 1956 unter Vorstand Oswald Frank in der Schülermannschaft für die SpVgg kickte, kämpfte in den 60er Jahren in der ersten Mannschaft, war beim Bau des ersten Sportheims dabei und hält nun seit 60 Jahren dem Verein die Treue. Die drei Vorsitzenden Vilsmeier, Rosenmüller und Schütz zeichneten Bäumel deshalb mit der Ehrennadel des Vereins aus.

Zwar können Christian Schmid, Sebastian Kastenmeier und Christian Dobler noch auf keine solch lange Vereinszugehörigkeit zurückblicken, sie erhielten jedoch eine Auszeichnung für 100 Spiele für die SpVgg. Abteilungsleiter Tobias Schiller freute sich auch, dass er Stefan Schachtner für 350 Spiele und Thomas Graf für 400 Spiele auszeichnen konnte.

"8,5 Millionen Menschen schaffen durch ihr ehrenamtliches Engagement Lebensqualität.", leitete zweiter Vorsitzender Josef Rosenmüller zum nächsten Programmpunkt über. Es galt den Funktionären Dank zu sagen, die sich das ganze Jahr über im Verein eingebracht hat. Besonders stolz war Rosenmüller, dass die SpVgg Illkofen durch die beiden Vereinsschiedsrichter Philipp und Armin Strauß überregional so gut repräsentiert werden. Philip Strauß pfeift inzwischen in der Bezirksliga, sein Vater Armin fungiert dabei als Assistenzschiedsrichter. Während Rosenmüller allen Betreuern der Fußballabteilungen, den Platzkassierern Klaus Harnack und Matthias Schütz sowie Platzwart Albert Beimler, der dieses Jahr Unterstützung in Sachen Düngung durch den „Rasenprofi“ Michael Beimler erhielt, dankte, zollte dritte Vorsitzende Tanja Schütz den Breitensportabteilungen, angefangen bei Bauch-Beine-Po über die Ski- und Karateabteilung, Nordic Walking und Zumba-

Gruppe, dem Kinderturnen, dem Latino-Step-Aerobic-Team und dem Rückenfit-Kurs, ihr Lob. "Ein besonderes Jubiläum feierte dieses Jahres die Damengymnastik. Seit 40 Jahren halten sich jeden Dienstag die Damen unter der Leitung von Hildegard Geser im Sportheim fit. Die Damengymnastik ist damit die beständigste Gruppe im Verein." Berichtete Schütz und wusste, dass einige der Gründungsdamen noch immer regelmäßig jeden Dienstag zum Turnen kommen. „Ein Vorbild für alle anderen Abteilungen.“ Ein kleines Präsent erhielten auch Fahnenträger Daniel Plentinger, die beiden Internetbetreuer Mike Koriath und Albert Hammerschmid, die Ausschussmitglieder sowie die Wirtsleute Petra und Sepp Himmelstoß.



Das Ensemble „Klangvoll“ umrahmte die Weihnachtsfeier der SpVgg Illkofen musikalisch.



Seit 40 Jahren sind Martin Gröschl, Gerhard Schindler, Gertraud Köck, Hans Deinhart und Marianne Stadler (von links nach rechts) Mitglieder der SpVgg Illkofen. Die Vorsitzenden Dr. Vilsmeier (rechts), Rosenmüller (links) und Schütz (2. von rechts) gratulierten den langjährigen Mitgliedern.



BU 3: 60 Jahre hält Josef Bäumel der SpVgg Illkofen die Treue. Vorsitzender Dr. Elmar Vilsmeier, zweiter Vorsitzender Josef Rosenmüller und 3. Vorsitzende Tanja Schütz zeichneten das langjährige Mitglied deshalb mit der Ehrennadel des Vereins aus.

Bericht und Fotos: Johannes Geser